

Empresa villaclareña fomenta producción de carbón exportable

Image not found or type unknown



La Empresa Pecuaria La Vitrina en la provincia de Villa Clara fomenta la producción de carbón vegetal con capacidad exportable. Foto: Archivo/RHC.

Villa Clara, 4 mar (RHC) Con el propósito de sustituir importaciones y captar divisas para el país, en medio de las contingencias económicas causada por la Covid-19, la Empresa Pecuaria La Vitrina en la provincia de Villa Clara fomenta la producción de carbón vegetal con capacidad exportable.

En el contexto de la Tarea Ordenamiento Monetario, que ha generado considerables aumentos salariales para sus trabajadores, las diferentes formas productivas de la entidad se suman a la carrera por la exportación y generación de ingresos, que les permitirán la autogestión y desarrollo infraestructural.

Osmany Pérez García, director de la entidad, declaró a la prensa que, actualmente, se encuentran en almacén más de 40 toneladas de carbón que deben exportarse en los próximos días, luego de contar con la autorización de la entidad comercializadora.

En un inicio la pretensión resulta vender en el mercado internacional un contenedor por mes, pero el aumento de las producciones, se expenderán hasta tres contenedores, en busca de la moneda nacional necesarias. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba